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ATA DE REUNIÃO

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO (ORDINÁRIA) DA COMISSÃO DE SAÚDE E MEIO AMBIENTE DA
PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA NONA LEGISLATURA, EM
04-02-2025.

Aos quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às dez horas e onze minutos, reuniu-se na
Sala 301 das Comissões Permanentes, a Comissão de Saúde e Meio Ambiente da Câmara Municipal de
Porto Alegre, com a presença dos vereadores Aldacir Oliboni, Atena Roveda, Cláudia Araújo, Gilvani o
Gringo, Hamilton Sossmeier e a Psicóloga Tanise Sabino.  Constatada a existência de quórum a senhora
Presidente declarou abertos os trabalhos e, de imediato, foram DISTRIBUÍDOS, para Parecer, os seguintes
processos: ao vereador Aldacir Oliboni, o Projeto de Lei Complementar do Legisla�vo nº 036/24 (Processo
nº 0626/24); ao vereador Hamilton Sossmeier, o Projeto de Lei Complementar do Legisla�vo nº 017/24
(Processo nº  0314/24);  e,  à  vereadora Atena Roveda,  o  Indica�vo nº  005/25 (Processo nº  0185/25).
Dando prosseguimento, a senhora Presidente comunicou que a pauta desta Reunião seria des�nada a
“Reunião INTERNA para definição de pautas, visitas, audiência pública, seminários e demais assuntos da
Comissão”.  A Presidente, Psicóloga Tanise Sabino, enfa�zou a importância da discussão das pautas de
saúde e meio ambiente, destacando a necessidade de organização e planejamento prévio, destacando
que a finalidade deste encontro seria a definição das pautas para o primeiro semestre, acrescentando a
importância do planejamento para a qualificar a gestão do aproveitamento do tempo de duas horas
estabelecidos regimentalmente para as reuniões. Após, ressaltou a importância dos encaminhamentos ao
final de cada encontro e lembrou da presença dos parlamentares nas reuniões ordinárias para evitar
descontos salariais  por ausências não jus�ficadas.  Por  fim, endossou a sugestão de agendamento de
visitas mensais da comi�va de vereadores às comunidades em uma das quintas quintas-feiras de cada
mês. A vereadora Cláudia Araújo, vice-presidente, mencionou a baixa par�cipação dos vereadores em
alguns  eventos  no  ano  anterior,  como  seminários  e  reuniões  onde  ela  acabou  ficando  sozinha  no
encerramento desses encontros. Após, defendeu a importância de debater temas recorrentes, como o
meio ambiente, e propôs que as pautas fixas tenham a propositura de todos os integrantes da Comissão,
citando como exemplos a  semana do meio ambiente em junho e as  campanhas do Outubro Rosa e
Novembro Azul. Por fim, apresentou proposta de visitas mensais às unidades de saúde e mencionou o
ecossistema do Parque da Redenção e o projeto de composteiras como causas ambientais importantes
onde a Cosmam também deve se fazer presente. O vereador Aldacir Oliboni destacou que a maioria dos
temas  da  Cosmam  são  de  competência  municipal  e  cri�cou  a  ausência  de  secretários  municipais
convidados em alguns importantes debates anteriores. Por fim, enfa�zou a necessidade de retomar a
pauta sobre a construção da nova unidade de saúde Coinma e apoiou a proporcionalidade na indicação
de pautas referente à agenda anual de reuniões ordinárias. O vereador Hamilton Sossmeier expressou
sa�sfação em retornar à comissão, da qual foi integrante em dois mil e dezenove e ressaltou a relevância
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dos temas associados à saúde e meio ambiente, considerando esta Comissão como sendo aquela que
mais  traz  resultados  prá�cos  significa�vos  ao  co�diano  da  população.  O  vereador  Gilvani,  o  Gringo,
mencionou ser seu primeiro mandato e expressou o desejo de u�lizar seu conhecimento na defesa do
meio ambiente, enfa�zando a importância do debate sobre o sistema de águas da Capital. A vereadora
Atena Roveda explicou sua escolha de integrar a Cosmam devido à sua atuação na área da saúde pública,
especialmente em questões relacionadas à polí�ca da saúde integral de de Lésbicas, Gays, Bissexuais,
Traves�s e Transexuais (LGBT). Por fim, também apoiou a pauta sobre o sistema de águas e ressaltou a
importância da par�cipação dos parlamentares em todos os eventos da Comissão. Após ouvir todas as
manifestações, a senhora Presidente determinou o registro do seguinte ENCAMINHAMENTO, referente ao
calendário  das  reuniões  ordinárias  do  primeiro  semestre  do  corrente  ano,  estabelecido  em  comum
acordo entre a totalidade dos parlamentares da Cosmam presentes neste encontro: a) Fevereiro: Reunião
Interna (04/02), Visita à UPA Moacyr Scliar (11/02), pauta da vereadora Atena Roveda (18/02) e Audiência
Pública da SMS (25/02); b) Março: pauta da vereadora Cláudia Araújo (11/03); pauta do vereador Aldacir
Oliboni (18/03) e pauta do vereador Gilvani o Grino (25/03); c) Abril: pauta da vereadora Psicóloga Tanise
Sabino (01/04), pauta da vereadora  Atena Rovena (08/04), pauta da vereadora Psicóloga Tanise Sabino
(15/04), Reunião interna – alinhamento do seminário de junho sobre o meio ambiente (22/04) e pauta do
vereador  Gilvani  o  Gringo  (29/04);  d)  Maio:  pauta  do  vereador  Aldacir  Oliboni  (06/05),  pauta  da
vereadora Cláudia Araújo (13/05), pauta do Ver. Hamilton Sossmeier (20/05) e Audiência Pública - SMS
(27/05); e) Junho: Seminário sobre o Meio Ambiente (03/06),  pauta do vereador Hamilton Sossmeier
(10/06),  pauta do vereador Aldacir Oliboni (17/06) e pauta da vereadora Atena Roveda (24/06);  e,  f)
Julho: pauta da vereadora Cláudia Araújo (01/07), pauta da vereadora Psicóloga Tanise Sabino (08/07) e
pauta do vereador Gilvani O Gringo (15/07). Registra-se que o inteiro teor dos debates, após transcrição,
fará parte integrante desta Ata, bem como a lista de presenças desta Reunião. Às onze horas e onze
minutos, nada mais havendo a tratar, a senhora Presidente declarou encerrada esta Reunião. Do que foi
lavrada a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada eletronicamente pela senhora Presidente,
vereadora Psicóloga Tanise Sabino.

Documento assinado eletronicamente por Tanise Amalia Pazzim, Vereador (a), em 07/02/2025, às
11:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Art. 10, § 2º da Medida Provisória nº
2200-2/2001 e nas Resoluções de Mesa nºs 491/15, 495/15 e 504/15 da Câmara Municipal de Porto
Alegre.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�ps://sei.camarapoa.rs.gov.br,
informando o código verificador 0850719 e o código CRC 832F85FE.

Referência: Processo nº 009.00024/2024-46 SEI nº 0850719
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